



Avanzan obras de viviendas del comité Renacer de Futaleufú

●Tras una década de organización y esfuerzo, el comité de vivienda Renacer de Futaleufú por fin ve concretados sus anhelos de una vivienda propia. Esto por cuanto el conjunto habitacional que albergará a sus 35 familias, denominado Villa Los Ríos, ya alcanza un 31% de avance en sus obras.

En diciembre de 2024, se iniciaron los trabajos de construcción de las viviendas, el que está siendo desarrollado por la empresa osornina Avifel, con un sistema semi-industrializado de montaje vertical.

De acuerdo al Seremi de Vivienda y Urbanismo, Fabián Nail, el compromiso es llegar a toda la región. ☺